

Répondre aux besoins fondamentaux des enfants des pays en développement et établir les bases de leur autonomie.
Sensibiliser la société aux droits, aux besoins et aux façons d'aider les enfants des pays en développement.

Bulletin de L'AMIE 2025

Parrainage lecture de ce cri du cœur Tout geste que vous poserez fera la DIFFÉRENCE

Bien chères marraines,
bien chers parrains,
chers bienfaiteurs de L'AMIE,



Il fut un temps où on pouvait vous parler...
En conférence, lors d'une homélie, ou encore durant une activité de L'AMIE. Malheureusement, toutes ces agréables rencontres ne se font pratiquement plus... Les temps changent. Pourtant votre fidélité ne nous fait pas défaut. Merci de votre confiance.

- Vous parler des parrainages m'est quand même demandé encore aujourd'hui. Bien sûr vous redire que les besoins sont grands, que la pauvreté déchire les pauvres jusque dans leur âme, que chez des jeunes, qui ne voyant plus d'avenir devant eux vont jusqu'au suicide, ne ferait que vous attrister alors que vous faites déjà votre part. **Cependant**, je vous demande une autre faveur: S'il vous plaît, parlez-en à une personne qui y serait sensible. Au moins à une personne. MERCI.

-Si à la lecture de ce cri du cœur vous n'êtes pas encore une marraine ou un parrain, alors ce que j'imploré auprès de vous c'est de vous y intéresser. Des mères n'en peuvent plus d'essayer de faire éduquer leurs enfants, et de les nourrir convenablement. Il nous a parfois été proposé de ne pas décrire la réalité des pauvres de façon trop "**misérabilis**". (sic). Je me soustrairai à cette discutable suggestion si vous me permettez, car leur vie est "**miserable**" justement.

Tout geste que vous poserez pour améliorer leur sort vous sera redonné au centuple tel qu'il nous a été promis. Encore merci.

Marianne Déziel
Parrainage
07/2025